
Protokoll: 

Ratsmitglied Hollmann fragt nach, ob die Maßnahme über wiederkehrende Beiträge abgerechnet 

werde.  

Werkleiter Mohrs bestätigt die Vorgehensweise. 

Ratsmitglied Dr. Kleemann erkundigt sich nach dem aktuellen Zustand des Kanals und erfolgter 

Kamerabefahrungen. 

Werkleiter Mohrs bestätigt, dass sich der Kanal derzeit in einem schlechten Zustand befinde und 

dringend saniert bzw. erneuert werden müsse. Die letzte Kamerabefahrung erfolgte im Februar 2024. 

Der Werkausschuss Stadtentwässerung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


